

Reyes, Berenice, “Estuvieron dos días en paro 38 telesecundarias de La Montaña; exigen con urgencia 23 maestros”, *El Sur de Acapulco*, Guerrero, 29 de noviembre, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_nota=26918

Las 38 escuelas telesecundarias de la región de La Montaña, donde estudian 2 mil alumnos, pararon labores durante dos días, en demanda de la asignación de 23 maestros.

Los profesores acordaron con la Secretaría de Educación Guerrero (SEG) detener su movimiento y que les asignarán los docentes necesarios en un plazo de un mes.

Con este conflicto ya son tres las regiones en la entidad que se encuentran en protesta. El primero es en la región de la Costa Chica en la que 5 mil trabajadores mantienen un paro laboral en demanda de la salida del subdirector de servicios educativos. En la Tierra Caliente, maestros de Tlapehuala cumplieron el lunes una semana sin labores en demanda de la intervención de autoridades educativas.

Ayer por la tarde, acudieron a la redacción de El Sur maestros de la región de La Montaña, y aseguraron que son 66 trabajadores de 38 escuelas telesecundarias los que pararon labores desde el pasado viernes en demanda de la asignación de maestros para esa región, luego de considerar que es “inhumano” que un solo docente imparta 21 materias a tres grupos a la vez.

Señalaron que se requieren más de 43 maestros para atender la totalidad de grupos en las escuelas, pero de manera urgente son necesarios 23.

Dijeron que tres escuelas se encuentran cerradas por la falta de maestros en algunos municipios y el 50 por ciento de las instituciones son atendidas por un solo profesor.

Comentaron que las escuelas telesecundarias corresponden a 14 municipios de La Montaña entre ellos Alpoeyca, Copanatoyac, Huamuxtlán, Tlapa, Xochihuehuetlán, Xalpatláhuac, Olinalá, Tlaxiataquilla, Alcozahuca, Malinaltepec, Tlacuapa, Atlamajalcingo del Monte, Metlatónoc, Cualac y Xalpatláhuac.

En entrevista, los maestros señalaron que a 14 maestros federales se les asignan 17 horas y laboran 30, sin que sean pagadas.

Comentaron que una comisión se trasladó a esta ciudad para sostener una reunión con autoridades educativas, y se acordó con el director de personal de la SEG, Manuel Suárez Ríos, que se enviaría a los 23 maestros que se solicitan de manera urgente con un plazo de un mes.

Por su parte, los docentes se comprometieron a levantar su protesta, sin embargo, existe la advertencia a la SEG de que si no cumple con los acuerdos pactados reincidirán en su protesta.

“Estaremos aquí después del 20 de noviembre para informar si se cumplió con el compromiso que hizo la SEG de enviar maestros a la región de La Montaña, o en su defecto estaremos informando lo contrario”, destacaron.

Algunos de los 66 maestros que acudieron esta tarde a El Sur son Rita Pérez Saavedra, Juan Galeana Torreblanca, Juan Pérez